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第１８回（第２７１７回） ２０２３年 １２月第１例会 １２月７日（木） 

[  年次総会  ] 

 
●点鐘 / 坂本研一 会長 

●国歌斉唱 

●ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 / 坂本研一 会長 

●幹事報告 / 小池俊輔 幹事 

●委員会報告 / 大野 世界・城中友好委員長 

●ロータリーの友読み処紹介 

●誕生祝 

●年次総会 

●応援演説 

●出席状況・ニコニコ・ドネーション報告 

●点鐘 / 坂本研一 会長 

司会進行：永島 会員 

〇点 鐘 

 

 

 

 

 

天気の良い日が続いています。昨日は 2570地区チャリティーゴルフ大

会が岡部チサン美里コースで行われました。前半 39 回で回った冨田

会員が午後のスタート時に、リーダーズボード第 3 位に名前があり、大

いに期待されましたが・・・さて結果は 3 月 17日の地区大会に発表され

ます。参加 8 名でささやかながら行田 RC会長インビテーションゴルフ

を併催させて頂きまして、見事鴨田会員が優勝されました。こういうイン

ビテーションゴルフは会長の時でなければ開催できないので大変心地

よいものでした。 

 さて、例会時や炉辺時のドタキャンのお話ですが、現在例会 3 日前ま

でにキャンセルが無いとドタキャンになってしまい、3,000円×人数分が

無駄になってしまいます。 

会費を支払っているからいいだろうと思いがちですが、5人もいれば 15,000円×40回＝60 万円の無駄が発

生します。ニコニコが集まらず、予算繰りに苦労している今、やはり何らかのシステムを考えた方が良いかなと

感じます。 

 早いもので年次総会になりました。会長ノミニーが決まり、会長エレクトが役員を発表する日であります。

年次総会は過去にどのように行われていたか、HPから振り返ってみました。 

例えば 2004年 12 月 2日です。私が 49歳の時です。小池ノミニー、内山年度の役員発表が行われていま

す。ニコニコは 81,000円集まっています。 

https://gyoda-rotary.com/04-05/syuhou/pdf/1902.pdf 

なんと写っているのは坂田会員です。 

私も誕生祝のあいさつで失礼なことを言ってます。 

また、2008 年小林年度では 11月 20 日に年次総会が行われています。蔭山ノミニーが決まった日でありま

す。冨田エレクトの役員発表がなされています。ニコニコは 30,000円集まっています。 

https://gyoda-rotary.com/04-05/syuhou/pdf/1902.pdf


https://gyoda-rotary.com/08-09/syuhou/pdf/2090.pdf 

年次総会では、次々年度会長の選挙並びに次年度役員の選挙が行われます。次々年度会長は ① 定

款細則第３条理事及び役員の選挙第１節、 並びに 

② 第 5 条会合第１節．第３節年次総会の項により、また、 

③ 定款第 10 条、第 5節（ｂ）会長の任期の項に 

 「就任する日の直前１８ヶ月以上２年以内に選挙するものとする」という規定があり、毎年１２月第一例会にお

いて年次総会を開催して選挙を行っております。この年次総会は、会員の３分の１…１９名がいないと成立し

ません。 皆様宜しくお願いします。 

 

https://gyoda-rotary.com/08-09/syuhou/pdf/2090.pdf


 
 

武笠読書推進委員長から図書贈呈リストが送付されてきましたので合わせてご報告させて頂きます。来年

2 月 23日の公開講演会当日に贈呈します。 
 

 

 

 

 

 



幹 事 報 告 

委員会報告 

 

 

11月 30日 国際ロータリー2570 地区第 5グループの会長幹事会が加須の地で

開催されました。第 5 グループ 10 クラブの会長皆様から各クラブのメイン事業

のお話と、約半年経過してのクラブの活動状況の発表がありました。 

また、来年 3月 10 日に本庄市民会館で開催されます「希望の風チャリティー講

演会」について“財産と命を守る防犯マニュアル”というテーマで講師に犯罪評

論家の佐々木成三氏を迎えて開催する旨の案内がありました。このチャリティ

ー公演はチケット制で 1枚￥1,000 ですが、行田ロータリークラブで 20枚購入

いたしましたので、講演を聞きたい方は事務局までお申し出ください。 

 

本日、午前 11 時よりガーデンパレス熊谷にて 12 月定例理事会が開催されました。 

定例理事会において下記の事項が可決承認されましたので、ご報告いたします。 

１， 前回議事録承認の件 

２， 1 月プログラムの件 

３， 研修・親睦旅行の件 

４， 鉄剣マラソン協賛の件（協賛金＝例年通り\10,000） 

５， 次年度役員・理事の件 

６， 図書贈呈目録の件（約\200,000 ほどの図書の贈呈） 

  

協議事項として例会会場についても協議がされましたのでご報告いたします。 

 

次回例会について 

12月 14 日は移動例会で歌舞伎鑑賞、親睦会はザ・プリンスパークタワー東京となります。 

12月 21 日は冨士見寿司で 18:30 から夜間例会となります。 

12 月 23 日は産文の第 3 会議室で 12:00 からとなり、会場が毎回異なりますので、お間違えの無いようにご注意く

ださい。 

 

 

 

 

 

 
大野 世界・城中友好 委員長 

2024年 5月に城中 RCの周年セレモニーへ伺う件。 

 



会長ノミニー挨拶 

ロータリーの友読み処紹介 

誕生祝 

 

 

 

     
小川忠喜 ロータリーの友 委員長 

 

 

 

 

 

   
12月は 坂本研一会長、小沢会員、小川雅以会員、坂田会員、大久保会員、鈴木啓太会員、碓井会員 が誕生日です。 

代表して 碓井会員 がスピーチしました。 

 

 

 

 

 

 
坂田 会長ノミニー 



次年度役員・理事発表 
 

 

 

 
大谷 会長エレクト 

 

先ほど来年度の役員・理事を発表させて頂きましたが、ベテラン・中堅・若手の皆さんをバランスよく配し、強力で魅力

ある理事会にしたつもりです。どうぞ役員・理事の皆さん、頼りない会長ですが、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

正直申しまして、できればこの会長職という重責を避けて通ることができればいいのにな…という思いもありましたが、

やるからには一生懸命頑張らせて頂きたいと思います。 

実は３０年前、行田青年会議所の理事長をという話を頂いた時なのですが、その時は今以上に避けて通りたかったことを

思い出しました。 

その時の救いは島﨑さんからのメッセージでした。それは 「自分の人生で 素晴らしい経験をした！という輝かしい足

跡をしるした方がいいぞ！」というアドバイスを頂き、私にとって掛け替えのない言葉になりました。 

それで JC 理事長を受ける決断することができたのですが、それ以降、逃げることはなるべく避けるようという思いが自

分の中に生まれたような気がします。 

島﨑さん、ありがとうございました。 

そしてこの度、行田 RC 会長として貴重な時間を過ごさせて頂く訳ですが、今はまだ、具体的に何をする！というところ

には至っておりませんが、周りの皆さんから見た私のイメージは元気だとか笑いだとかにあるようです。それならそれら

をテーマにして、どんな事をしたら元気でいられるか？笑顔でいられるか？楽しめるか？などといったことを事業に反映

させていきたいと思います。 

 

例えば私は日本が大好きなので、日本のいいところに触れて喜びを得てみたいと思います。  

言ってみればディスカバージャパンみたいなのですが、探るのは観光だけではなく、日本人の国民性であったり、日本語

の素晴らしさであったり、お酒や日本食などのグルメであったり、そしてこれが肝なのですが、日本スポーツの素晴らし

さであったりと いろいろ欲深ですが、様々な触れ合いや学びを通して、元気や笑顔がもたらすことができたらといいな

…なんて考えてます。 

そして心身共に健康でなければ、そんな楽しみも味わうこともできませんので、身体のケアなども考えていきたいと思い

ます。 

現時点ではまだまだおぼろげながらの方針ですが、委員長さんとコミュニケーションを図って、より具体的に魅力ある事

業にしていきたいと思います。 

以上です。ご清聴ありがとうございました。 

 

 



 
次年度理事 

 

    
 応援演説 松岡 会員                      応援演説 島崎 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



出席状況・ドネーション報告 
 

 

 

  
大石 ドネーション・出席委員長 

 

≪ニコニコ報告≫ 

〇坂本研一会長 / 年次総会 よろしくお願いします 

〇小池幹事 / 年次総会 よろしくお願いします 

〇福島会員 / 坂田ノミニー 誕生おめでとうございます 期待しております 

〇横田会員 / 大谷エレクト がんばって下さい 

〇武笠会員 / 12/3人生 4度目のフルマラソン 大磯発 湘南 42.195kmに参戦 ボロボロになりながら 5時間 38分で何とか完

走ゴール！明らめず次も頑張ります！ 

〇小松会員 / 大谷エレクト 坂田ノミニー 期待しています！ 

〇大谷エレクト / 次年度 役員・理事 そしてメンバーの皆様 楽しい一年にしたいと思います どうぞよろしくお願い致しま

す！ 

〇松本和文会員 / 短い間でしたが たいへん勉強になりました。ありがとうございます。ホテルが継続できることを願っていま

す。 

 

≪ドネーションボックス≫ 

坂本研一会長、大石会員 

 

≪本日の司会進行≫ 

 
永島 会員 

 

 

出席状況報告 

正会員数 57 名 

出席規定免除者 2名 

55名中 33 名出席 

出席率  60.0％ 

ニコニコ報告 

10,000円 

ドネーションボックス 

5,000円 


